

## **Pressemitteilung**

### **Kirchengemeinde gibt die Betriebsträgerschaft Evangelisches Montessori Kinderhaus und Evangelische Montessori Kinderkrippe in Röttenbach zum 31. August 2026 in neue Hände**

Der Kirchenvorstand der evangelisch-lutherischen Kirchengemeinde Hemhofen hat beschlossen, die Betriebsträgerschaft für die Einrichtungen Evangelisches Montessori Kinderhaus (Wallweg 11) in Röttenbach und für die benachbarte Evangelische Montessori Kinderkrippe (Martin Luther-Weg 18) in Röttenbach fristgerecht zum 31. August 2026 zu kündigen.

Der Kirchenvorstand hat diese Entscheidung schweren Herzens getroffen, nachdem er sich ausführlich beraten und das Für und Wider eines Betriebes der Einrichtungen über den August 2026 hinaus sorgfältig abgewogen hat. Ein Weiterbetrieb wäre angesichts steigender Betriebskosten und gleichzeitig sinkender Kirchenmitgliederzahlen, stetiger Reduktion der Pfarrstellen bei steigendem bürokratischem Aufwand sowie stagnierender staatlicher Förderung nicht ohne latente Erwirtschaftung hoher Defizite möglich.

Mit der AWO Erlangen wurde eine neue Betriebsträgerin gefunden, die den Mitarbeitenden und den Kindern einen unkomplizierten und reibungslosen Übergang zum 01.09.2026 verspricht. Die Kommune Röttenbach wird das Gebäude erwerben und sanieren.

Als Kirchengemeinde bleibt uns zu danken für all die engagierte Mitarbeit durch unser Personal und für all das Vertrauen, dass die Eltern unserer Einrichtung entgegengebracht haben! Wir wünschen den Mitarbeitenden, den Eltern und Kinder alles Gute und Gottes Segen für die Zukunft.

Im Namen des Kirchenvorstandes der Kirchengemeinde Hemhofen

PfarrerIn Christiane Börstinghaus